



Frankfurt am Main, 26. Juli 2023

Social App wird real: Das Meet5-Sommerfest vereint Nutzer aus ganz Deutschland in Frankfurt

Für die Nutzer der App Meet5 bringt der Sommer eine außergewöhnliche Überraschung: Am 26. August ab 15 Uhr startet das allererste große Sommerfest - eine Riesenparty, welche die App exklusiv für ihre Community organisiert hat. Sozialer könnte die Social App nicht werden: Wer Menschen kennenlernen will, kann für einen Abend das Handy ganz bei Seite schieben und sich auf die Abenteuerreise in den Jahrhunderthalle Club Frankfurt begeben.

Die Meet5-Sommerparty „übertrifft“ sich wortwörtlich. Dem Ziel Menschen Kennenlernen sind keinerlei regionale Grenzen mehr gesetzt. Für die sonst üblicherweise mit 4-12 Teilnehmern stattfindenden Treffen, die Menschen täglich zusammenbringen, ist das Event nicht nur für das Team, sondern gerade für die Nutzer eine große Sache: Mehr als 500 Meet5ler aus ganz Deutschland können es kaum erwarten, Teil eines solchen XXL-Treffens zu sein.

Dass es Meet5 darum geht, aus der digitalen (Platt-) Form herauszutreten und das Miteinander zu stärken, zeigt sich nicht zuletzt darin, dass sogar das gesamte Meet5-Team vor Ort sein wird; für die Nutzer der App, die einmalige Gelegenheit, die Personen hinter den Meet5-Kulissen kennenzulernen. Dabei sind die ersten drei Stunden den Community Captains - besonders aktive Nutzer der App - vorbehalten. Erfüllend für das junge Start-up, denn sie treffen die Menschen, für die sie ein fester Bestandteil des Lebens und der Freizeitplanung geworden sind.

Natürlich bedarf ein solch besonderer Anlass auch der perfekten Stimmung: Die Rockband „Gear Down“ wird die größten Tanz- und Stimmungshits der letzten 40 Jahre performen. Begleitet wird sie von einem DJ, der für die passende musikalische Untermalung vor und nach dem Live-Auftritt sorgt. Bei Einlass wird jedem Gast eine Zeit und eine Tischnummer zugewiesen, um sich an „Kennenlern-Tischen“ in typischer Meet5-Atmosphäre mit 3-5 anderen Personen auszutauschen - Interessens-Sticker stehen zur Verfügung, um direkt die eigenen Interessen und die Region zu präsentieren.

Über Meet5

Meet5 ist die Freizeit-App für die Generation 40+. Treffen in der Gruppe mit 6 bis 12 Teilnehmern – in Restaurants, Bars, bei Veranstaltungen oder auch zum Wandern. Deutschlandweit verfügbar, gibt es bereits viele aktive und stark wachsende Communities. Treffen in der Gruppe, sowie ein Frauenanteil von über 60 % sorgen für eine sichere Atmosphäre für die über 500.000 Mitglieder. Gestartet 2017 in Frankfurt, breitet sich Meet5 sowohl in Deutschland als auch in der Schweiz und Österreich weiter aus.

Bei Meet5 kann man an den unterschiedlichsten Treffen teilnehmen oder diese selbst nach den eigenen Wünschen erstellen und Teilnehmer einladen. Sehr beliebt sind die unzähligen Wandertreffen, Marktbesuche oder ganz klassische gemeinsame Abendessen. Wer gerne geregelte Treffen möchte, hat die Möglichkeit an den Wochentreffs der jeweiligen Region teilzunehmen. Diese Treffen finden jede Woche, zur gleichen Zeit und am gleichen Ort statt, ähnlich wie ein Stammtisch.

Wie genau funktioniert Meet5?

Genau so einfach wie es sich anhört ist es auch. Die App steht für Apple und Android User im App Store zur Verfügung und kann kostenlos heruntergeladen werden. Mit einer einmaligen Registrierung und der Wahl des Umkreises kann jeder Nutzer an Treffen teilnehmen und diese veranstalten. Einige zusätzliche Funktionen sind über Premium verfügbar. Für alle Neulinge der App wird jede Woche ein Videotreffen angeboten, in welchem die genauen Funktionen der App verständlich erklärt werden.

Links

Presse Kit: <https://www.meet5.de/presse>
Apple App Store: <https://itunes.apple.com/de/app/go-crush/id1222980795>
Google Play Store: <https://play.google.com/store/apps/details?id=co.gocrush>